

**ANALISIS EFISIENSI, EFEKTIVITAS, DAN  
KONTRIBUSI PENERIMAAN PAJAK  
PARKIR DAN RETRIBUSI PARKIR  
TERHADAP PENDAPATAN ASLI  
DAERAH KOTA BANDUNG  
(PERIODE 2013-2017)**

**TUGAS AKHIR**

**Diajukan untuk memenuhi salah satu syarat menempuh  
Sidang Sarjana Strata 1 (S-1)**

**Oleh  
PATRICIA LEONIE NUGRAHA  
1451221**



**PROGRAM STUDI AKUNTANSI  
FAKULTAS EKONOMI  
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA  
BANDUNG  
2018**

***ANALYSIS OF EFFICIENCY, EFFECTIVENESS,  
AND CONTRIBUTION OF PARKING TAX  
REVENUE AND PARKING RETRIBUTION  
TO THE ORIGINAL LOCAL REVENUE  
IN BANDUNG CITY  
(PERIOD 2013-2017)***

***A THESIS***

***In Partial Fulfillment of The Requirements for The Degree of  
Bachelor Program in Accounting***

***By***  
**PATRICIA LEONIE NUGRAHA**  
**1451221**



***BACHELOR PROGRAM IN ACCOUNTING  
FACULTY OF ECONOMICS  
MARANATHA CHRISTIAN UNIVERSITY  
BANDUNG  
2018***

## KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur peneliti panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas penyertaan, berkat dan kasih karunia-Nya yang senantiasa melimpah, sehingga peneliti mampu menyelesaikan tugas akhir yang disusun untuk memenuhi salah satu syarat menempuh Sidang Sarjana Strata 1 (S-1) pada Fakultas Ekonomi Jurusan Akuntansi Universitas Kristen Maranatha. Penelitian ini berjudul “Analisis Efisiensi, Efektivitas, dan Kontribusi Penerimaan Pajak Parkir dan Retribusi Parkir terhadap Pendapatan Asli Daerah Kota Bandung (Periode 2013-2017)”.

Peneliti menyadari bahwa tugas akhir ini masih jauh dari kata sempurna dan masih banyak terdapat kekurangan maupun keterbatasan penelitian. Oleh karena itu, segala kritik dan saran yang bersifat membangun akan penulis terima dengan hati yang terbuka sebagai bahan perbaikan dan penyempurnaan demi penelitian selanjutnya agar dapat bermanfaat bagi banyak orang, sekaligus untuk menambah wawasan bagi peneliti di masa yang akan datang. Dalam penyusunan tugas akhir ini, peneliti menyadari bahwa terdapat banyak kendala yang dihadapi, namun berkat bantuan, bimbingan dan dorongan dari berbagai pihak kendala-kendala tersebut dapat teratasi. Oleh karena itu, peneliti ingin menyampaikan ucapan terima kasih yang sedalam-dalamnya kepada berbagai pihak yang turut memberikan bantuan dan dukungan dalam penyusunan tugas akhir ini. Ucapan terima kasih peneliti sampaikan kepada:

1. Tuhan Yesus Kristus yang telah melimpahkan berkat dan kasih karunia-Nya kepada peneliti, sehingga penyusunan tugas akhir ini dapat diselesaikan dengan baik walaupun masih jauh dari kesempurnaan.
2. Ibu Nunik Lestari Dewi, S.E., M.Sc., Ak., CA. selaku Dosen Pembimbing tugas akhir yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran untuk memberikan arahan, dukungan, saran-saran, dan bantuan lainnya yang berarti bagi peneliti selama penyusunan tugas akhir ini. Terima kasih atas kesabaran, dukungan dan ilmu yang diberikan kepada peneliti.
3. Bapak Dr. Mathius Tandiontong, S.E., M.M., Ak., CA. selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Kristen Maranatha.
4. Ibu Elyzabet I. Marpaung, S.E., M.Si., Ak., CA. selaku Ketua Program Studi Akuntansi Universitas Kristen Maranatha.
5. Ibu Debbianita, S.E., M.S., Ak. selaku Sekretaris Program Studi Akuntansi Universitas Kristen Maranatha.
6. Ibu Dr. Yenni Carolina, S.E., M.Si. selaku Dosen Wali yang telah memberikan bimbingan dan arahan kepada peneliti selama menjalani rangkaian perkuliahan di Program Studi Akuntansi Universitas Kristen Maranatha.
7. Seluruh Dosen dan Staf Pengajar Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Kristen Maranatha. Terima kasih untuk segala ilmu dan bimbingan yang telah diberikan kepada peneliti selama berkuliah di Universitas Kristen Maranatha.
8. Orang tua saya, Panca Nugraha Lukas dan Erlies Nurhadi Yanti yang senantiasa mendoakan dan memberikan kasih sayang yang melimpah, waktu, tenaga, pikiran, dan dukungan baik dari segi moral maupun materiil kepada peneliti hingga saat ini, sehingga peneliti dapat menyelesaikan proses

perkuliahan di Fakultas Ekonomi Program Studi Akuntansi Universitas Kristen Maranatha.

9. Kakak dan adik saya, Pia Livya Nugraha dan Putri Larasati Nugraha, yang senantiasa memberikan dukungan, motivasi, penghiburan dan doa kepada peneliti. Semoga kami dapat selalu menjadi berkat, garam dan terang dimanapun kami berada, serta kelak dapat membanggakan dan membahagiakan orang tua dan sesama.
10. Seluruh pegawai Badan Pengelolaan Pendapatan Daerah (BPPD) Kota Bandung, Badan Pengelolaan Keuangan dan Aset (BPKA) Kota Bandung, dan Dinas Perhubungan (DISHUB) Kota Bandung yang telah memberikan bantuan kepada peneliti berupa penyediaan data yang diperlukan dalam melaksanakan penelitian ini.
11. Sahabat-sahabat dan teman-teman seperjuangan saya dalam menyelesaikan kuliah dan tugas akhir, yaitu Susilowaty Oki, Jeanet Sherly, Stephanie Aurellia, Livia Devina, Lusi Kristiani, Eva Yunita yang selalu setia menemani dan bersama-sama berjuang dalam menyelesaikan studi di Fakultas Ekonomi Program Studi Akuntansi Universitas Kristen Maranatha. Terima kasih untuk semua bantuan, dukungan, doa, canda dan tawa yang selalu mewarnai hari-hari perkuliahan peneliti selama ini.
12. Sahabat-sahabat saya yaitu Ohana sisters dan Aiesec buddies yang juga senantiasa memberikan dukungan, motivasi, doa, penghiburan, canda tawa, dan yang selalu menjadi tempat pelepas penat dan keluh kesah.
13. Teman-teman dan orang-orang terdekat saya lainnya yang tidak dapat peneliti sebutkan satu persatu yang senantiasa memberikan semangat dan dorongan kepada peneliti dalam menyelesaikan tugas akhir ini.
14. Seluruh pihak yang telah membantu, mendukung, dan mendoakan peneliti dalam penyusunan tugas akhir ini baik secara langsung maupun tidak langsung, yang tidak mungkin dapat peneliti sebutkan satu per satu.

Akhir kata penulis berharap semoga kiranya Tuhan selalu melimpahkan kasih dan berkat-Nya kepada semua pihak yang telah terlibat dan berkontribusi memberikan bantuan kepada peneliti selama penyusunan tugas akhir ini. Semoga tugas akhir ini kiranya juga dapat bermanfaat dan memberikan nilai tambah serta wawasan baru bagi semua pihak yang membacanya. Tuhan Yesus memberkati.

Bandung, Mei 2018

Patricia Leonie Nugraha